国際ロータリー第2620地区 藤枝南ロータリークラブ 会報 2014年 1月10日(金) No. 23

FUJIEDA SOUTH ROTARY CLUB

藤枝南ロータリークラブ会報

会長:早川 清人 副会長:伊藤 彰彦 幹事:松浦 正秋 副幹事:渡邊 芳隆

第1070回



http://www.fujieda-rotary.org

- ソング 君が代・奉仕の理想
- ソングリーダー 桑原 茂君

■ 会 長 報 告

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

皆さん、新年 明けましておめ でとうございま す。

皆様におかれ ましては、ご家 族共々お健やか



に新年をお迎えのことと思います。心よりお 慶び申し上げる次第です。

さて、昨年は、引き続いての激動の年でありました。

先ず申し上げたいのは、多くの天災による 被害が甚大であったことです。夏の終わりか ら続いた数多くの台風は、次々と日本列島を 直撃し、果てには竜巻まで発生させるに至っ ておりました。また、政治に目を向けますと、 猪瀬東京都知事が突然辞職する事態となりま した。選挙前での金銭の借り入れに端を発す るものですが、あまりに情けない事件経過に 驚愕の念を隠し得ませんでした。 そして、特定 秘密保護法の制定が挙げられます。通常の法 律はイメージが固定化するはずのものである にも拘わらず、条文を読むに、裁量の範囲が広 く、運用のイメージが固定化できない性質の ものでした。この法律の適不適は別として、こ のような法律を制定しなければならない社会 状況に疑問と不安を抱かずにはいられません でした。

このような陰りのある社会環境の渦中にあって唯一救われる気持ちになったのが、その 1年を表す漢字一文字に「輪」が選ばれたことです。選出の理由というのが、苦しいとき辛い ときに人は互いに助け合い、心の輪を広げる ことができるのであり、正にその気持ちが社 会全体に惹起され、象徴とされた1年であっ たからであるとのことでした。

この互助の精神「輪」の理念は、私たちロータリークラブの理念に通じるものです。互いに助け合いより良い社会を構築することこそがロータリークラブの存続意義です。

新年にあたり、藤枝ロータリークラブ並びに藤枝南ロータリークラブの私たちロータリアンは互いに手を携え、昨年示された「輪」をより大きく育み、地域社会への貢献を果たしていくことを、ともに誓い合いたいと考えます。ロータリークラブの活動を通して、職業奉仕を尽くし、「輪」の広がりに寄与して参りましょう。

皆様、本年もどうぞよろしくお願い申し上 げます。

■ 幹事報告

松浦 正秋君

第2620地区より 1月のロータリーレートのお知らせが届いております。 1ドル=102円です。

<u> 出席</u>報告

本日のホームクラブ 出席者		前回の補正出席者	
38/46	82.60%	40/45	88.89%

(1)欠席者(事前連絡とメークアップをどうぞ) ○池ヶ谷君 ○植田君 ○佐野裕君 ○殿村君 ○村松君 ○藪崎君 ○渡辺君 川口君

(2)メークアップ者

渡邊 博文君(静岡北) 小林 正敏君(藤枝) 佐野 裕基君(藤枝) 伴野 正明君(藤枝)

例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
1/17(金) 第 1071 回	早朝例会	
1/24~26 第 1072 回	親睦旅行	
1/31(金) 第 1073 回	会員卓話	私の職業 お役立ち情報
2/7(金) 第 1074 回	クラブ研修リーダー	理事会 2/8,9 地区大会



●●新年賀詞合同夜間例会●●

























































